
 

 
 

Dichiarazione Assessore Loperfido 

 

Armonie Spa dia delle risposte sul punto vendita di Villanova a Pordenone 

 

Pordenone, 15/06/2022  

 

Il vice sindaco con delega al commercio Emanuele Loperfido chiede ad Armonie Spa chiarimenti in merito al 

destino del punto vendita di Villanova, chiuso alcuni mesi or sono. Risale infatti allo scorso gennaio la 

rescissione del contratto di franchising che Coop Alleanza 3.0 aveva con Armonie Spa a causa delle gravi 

inadempienze contrattuali di quest’ultima. 

Interviene l’assessore Loperfido: «Quel punto vendita risulta di fondamentale importanza per il quartiere di 

Villanova, soprattutto per quella clientela che ha un’età media elevata. Al momento dell’inaugurazione, 

Armonie Spa si era presentata come un’attività commerciale a supporto dell’intero quartiere, volendo anche 

sviluppare delle collaborazioni, ma poi abbiamo ricevuto la notizia della chiusura di quel punto vendita senza 

avere avuto preavvisi, se non le preoccupanti notizie circa il destino degli altri negozi di Montereale e di 

Aviano. In qualità di Amministrazione comunale - continua Loperfido - abbiamo chiesto alla società Armonie 

Spa un incontro per ottenere chiarimenti in modo tale da avere delucidazioni, sia sul futuro di un punto 

vendita fondamentale per il quartiere di Villanova, che per quanto riguarda l’aspetto occupazionale. Nel 

momento in cui degli investitori insistono nella nostra comunità - conclude l’assessore - crediamo che ci 

debba essere da parte loro un rapporto chiaro e trasparente ed un contesto di dialogo con la nostra 

Amministrazione, invece che entrare in un territorio, aprire un’attività di una certa dimensione - quale quella 

di Villanova - e poi sparire senza dire niente a nessuno!» 
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